

HO, HO, HO – DIE SMV BRINGT DIE NIKOLAUSGABEN

Der Nikolaustag fiel in diesem Jahr auf einen Sonntag, sodass der Namensgeber nicht persönlich ans Enztal-Gymnasium kommen konnte. Dafür hatte er aber in der SMV und deren Unterstützer eine fleißige Vertretung engagiert, die am Dienstag die Herzen der Schülerschaft höherschlagen ließ. Die Präsente, welche in den Vorjahren stets große Schoko-Nikoläuse waren, fielen in diesem Jahr in Form eines Nikolaus am Stiel etwas kleiner aus. Hintergrund dieser Schrumpfsaktion waren nicht Sparmaßnahmen in Zeiten der Corona-Krise, sondern das coronabedingte Verhindern des gemeinsamen Knabberns mehrerer Schüler*innen an einem der üppigen Schokomänner. Bereits in der Vorwoche hatten die Kinder am ETG ihre Bestellungen mit kleinen Grüßen an die späteren Empfänger bei den Nikolaushelfern abgegeben. Unter der Leitung des Schülersprecherteams, bestehend aus Kim Keller, Greta Glaser, Ibro Rothfuß und Gabriel Merz, wurden die kleinen Leckereien am Dienstag mit Weihnachtsmusik und im passenden Outfit an Schüler*innen, Lehrer*innen und die Sekretärinnen verteilt. Der ein oder andere Schüler war letztlich doch erleichtert, dass neben dem Nikolaus auch Knecht Ruprecht nicht anwesend war! Durch den kleinen Unkostenbeitrag der Schenkenden aus der Schülerschaft erwirtschaftete die SMV einen ordentlichen Betrag, welcher selbstverständlich in Projekte von Schülern für Schüler reinvestiert werden wird.

